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令和３年７月 定例教育委員会 会議録 要旨 

 

１ 日 時 

令和３年７月 20 日（火） 

開会 午前９時 30 分  閉会 午前 10 時 45 分 

                           

２ 場 所 

市役所西館 大会議室 

 

３ 出席及び欠席委員 

出席者 大野教育長 荒牧委員 飯盛委員 白木原委員 吉田委員 永野委員 梶原委員 

  欠席者 なし  

 

４．会議出席職員 

麻生教育部長 江頭学校教育担当部長 高塚教育総務課長 楠田保育幼稚園課長 空閑生

涯学習課長 相原文化課長 西教育総務課副課長 松尾保育幼稚園課副課長 山下教育総

務課庶務係長  

 

５．傍聴者   

１名 

 

６．教育長の報告事項 

 ・今年は非常に早く梅雨入りをし、全国すべて梅雨明けをしている。佐賀は例年より雨量が少な

かったが、ここ数年７月に全国各地で水害等が発生している。 

 ・今年５月から警戒レベル５段階に変更があり、「避難勧告」がなくなり、「避難指示」になり、

レベル５では「緊急安全確保」という言葉が出ている。この状況の時は既に安全な避難ができ

ず命の危機に面している状態なので、「避難指示」の段階で必ず避難しなければならない。 

 ・ここ数年想定を超えるような雨が降るため、空振りでもいいので早めに避難し、安全を確保す

る必要がある。 

 ・コロナウイルス感染症の対応で避難所も広さを確保する必要があるため対応が難しいが、知恵

を出し合い、協力しながら進めていかなければならない。 

 ・３日から小城多久地区では中学校総合体育大会が開催された。子どもたちが仲間とともに練習

した成果を発表できる場があって本当に良かった。 

 ・また、教育委員の皆様方と６校学校訪問をさせていただいたが、できる範囲での学び合い等の

授業展開をされていたことに関してはありがたく思っているし、今後も期待したい。 

 ・教育委員の皆様のご意見は学校長へお渡ししているので課題解決の中で参考にしてほしい。 

 ・１日、全体朝礼、経営戦略会議、行政改革・男女共同参画推進本部会議、新型コロナウイルス

感染症対策本部会議、外部評価委員会事業評価会議の開催。評価会議については２日も開催。 

 ・３日、小城多久地区中学校総合体育大会の開催。本来ならば３、４日で終了の予定だったが天

候不良のため屋外競技が延期している。 

 ・６日、岩松小学校市教委訪問。 

 ・７日、社会人権・同和教育推進者地区別研修会、ＳＡＧＡ2024 国スポ実行委員会設立総会と第

１回目の総会が午後から開催されている。 

 ・９日、三里小学校市教委訪問の実施。県・市町教育委員会連合会定期総会。この総会は毎年教

育委員の方は全員参加だが、今年は参加の制限があったので私とＡ委員で参加した。そのなか
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で課題として部活動改革とＩＣＴ利活用教育の推進ということでＧＩＧＡスクール構想につい

て上がった。意見交換会の中では、土曜日授業の話があったが小城市は子どもたちと向き合う

時間の確保のため３日実施している。各市町で様々な取組がされており、それぞれの意見が出

た。そして、令和４年度は九州地区市町村教育委員会連合会総会の当番が佐賀県になっている。

来年度は総会のみ伊万里市で開催される。 

 ・12 日、三日月中学校の東部教育事務所学校訪問実施。今日まで夏の交通安全県民運動というこ

とで、多くの地域の方々に見守りをしていただきありがたく思っている。子どもたちは夏休み

に入るが、引き続き交通安全等についてもしっかり指導できたらと思っている。 

 ・13日、いじめ問題専門委員会の開催。 

 ・14日、定例小中学校長会の開催。 

 ・15日、三日月小学校東部教育事務所学校訪問。管内定例教育長会の開催。 

 ・16日、県教職員課学区訪問が、牛津中学校、三里小学校、岩松小学校の３校で実施。 

 ・20日、１学期の終業日で各学校終業式が開催されている。教育委員会、経営戦略会議。 

 ・今後の予定として 21 日議員勉強会、県・市町教育長地区別意見交換会の開催。県の中体連が

24 日から 26 日の３日間で開催予定。27 日は佐同教の幹事研修会、28 日から 30 日で学校長と

の面談を予定。30日は学校給食センター選定審査委員会第１回目の開催を開催する予定。 

 

【意見・質問】 

なし 

 

７．議 事 

第１ 議決事項 

【会議録】 

教育委員会の会議録について（公開） 

 

【結果】 

 承認 

 

８．その他  

 (1)教育委員会の共催及び名義後援事業について 

 ◇教育総務課庶務係長が説明 

 ①能古島青少年育成協会「2021冬「能古島自然教室」＆「九重山自然教室」」の後援申請。 

 ②佐賀県国公立幼稚園・こども園会「第 63 回九州国公立幼稚園・こども園会教育研究大会佐賀

大会」の後援申請。以上７件で承認。 

 

【結果】 

 了承  

 

(２) 令和３年度小城市学力向上研究会全体会及び教育講演会について 

◇学校教育担当部長が説明 

  例年夏季休業中の８月に実施していたが、昨年度は新型コロナウイルス感染症拡大のため中止。 

  今年度の実施について、新型コロナウイルス感染の状況等を鑑み、オンラインで実施。実施日

時は８月 18 日水曜日の午後１時 30 分より、芦刈観瀾校での全体会の様子を市内小・中学校にオ

ンラインで配信するという流れになった。 

  今回、ご講演していただく方は、元三日月小学校校長で、現在、佐賀県教育委員会教育委員を
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されていらっしゃる飯盛清彦先生。演題については、まだ仮だが、「小中連携による学力向上を

図る授業づくり」で、佐賀県や小城市の実態に応じた学力向上や授業づくりについて話が聞ける

のではないかと期待をしているところ。この学力向上研究会全体会について、ぜひ教育委員の皆

様にもご参加していただき、飯盛先生のご講演を聞いていただければと思っている。 

  当日の流れについては、13 時 30 分からの開始となっているので、13 時 20 分までに芦刈観瀾

校のほうに来ていただくようお願いする。 

 

 

【結果】 

 了承  

 

 

９ 次回定例教育委員会開催日程及び場所 

 ◇定例会 

  【日 時】 ８月 26 日（木） 午前９時 30 分～ 

  【場 所】 小城市役所 西館２階 大会議室 

 

10 議事【非公開】 

第１ 議決事項 

【会議録】 

教育委員会の会議録について                      【承認】 

第２ 協議事項 

  【協議第４号】 

就学援助（準要保護）の認定について                    【了承】 

   【協議第５号】 

   教職員に係る服務上の措置について                     【了承】 

 

  第３ 報告事項 

  【報告第 16号】 

   就学援助の認定について                          【了承】 

  【報告第 17号】 

   教育委員会事務局職員の休職について                    【了承】 

  【報告第 18号】 

   教職員に係る服務上の措置について                     【了承】 

 


